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RESOLUÇÃO Nº 001/2022 
 

Carrasco Bonito, 18 de Março de 2022 

 
INSTITUI O DIÁRIO OFICIAL DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARRASCO BONITO/TO 

COMO MEIO OFICIAL DE COMUNICAÇÃO, 

PUBLICIDADE E DIVULGAÇÃO DOS ATOS 

DO PODER LEGISLATIVO CARRASCO 

BONITO/TO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARRASCO BONITO - TO, faço saber que a o Plenário da 

Câmara Municipal aprovou e eu, no uso de minhas atribuições 

legais, conferidas pela Constituição Federal e Lei Orgânica do 

Município e regimento interno desta casa, sanciono a seguinte 

Resolução: 

 

Art. 1º - Fica instituído o Diário Oficial da Câmara Municipal de 

Carrasco Bonito/TO-DOCMCB, como instrumento institucional 

de publicidade legal dos atos oficiais do Poder Legislativo 

Municipal. 

 

§ 1º - A produção e publicação do DOCMCB, que acontecerá em 

peça única, será efetuada pelo Poder Legislativo e conterá as 

publicações de atos oficiais da entidade legislativa, encaminhadas 

por meio eletrônico, conforme regulamentação. 

§ 2º -  O formato, características, sequência de ordem, tiragem e 

arte gráfica final do DOCMCB, dentre outros aspectos, serão 

definidos pelo Poder Legislativo mediante Decreto, obedecido às 

disposições desta Resolução. 

 

Art. 2º-  Na primeira página de cada edição, o DOCMCB conterá 

obrigatoriamente: 

 

I - o brasão do Município e da Câmara se houver; 

II - o título "Diário Oficial da Câmara Municipal de Carrasco 

Bonito -TO"; 

III - a data, o número da edição e a citação numérica desta Lei; 

 

Art. 3º -  O Diário Oficial, enquanto publicado de forma semanal 

e não diária, terá caráter complementar aos instrumentos 

atualmente utilizados para publicações oficiais (órgãos declarados 

por decreto como imprensa oficial e mural da Câmara de 

Vereadores). 

Parágrafo Único. A publicação dos atos no DOCMCB será 

realizada nas periodicamente e, em caso de feriado ou ponto 

facultativo municipal, no dia útil subsequente. 

 

Art. 4º - É obrigatória a disponibilização, na íntegra, do conteúdo 

do DOCMCB em meio eletrônico, através do sítio oficial da 

Câmara Municipal junto à rede mundial de computadores, 

www.carrascobonito.to.leg.br, o qual deverá conter o sistema de 

certificação digital proveniente de autoridade certificadora da 

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil. 

Parágrafo Único. Nos dias em que por ventura não houver 

publicação de atos oficiais o DOCMCB não será disponibilizado, 

devendo conter na edição seguinte a inscrição "SEM ATOS 

OFICIAIS" precedida do período no qual não houve publicação. 

 

Art. 5º - A impressão do DOCMCB poderá ser feita diretamente 

pelo Poder Executivo ou por delegação a terceiros, obedecidas às 

disposições da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993 ou da 

lei nº 13.133/2021 no que couber. 

 

Art. 6º -  A versão impressa do DOCMCB, com circulação local, 

deverá conter: 

I - numeração sequencial e ininterrupta; 

II - seções específicas para os atos oficiais dos Poder Legislativo, 

na seguinte ordem: 

a) Poder Legislativo, pela ordem, Presidência, Mesa diretora e 

Comissões. 

Parágrafo Único. Deverão ser atendidos os requisitos constantes 

no inciso II e alíneas deste artigo também na versão eletrônica do 

DOCMCB. 

 

Art. 7º -  O DOCMCB na versão impressa será disponibilizado: 

 

I - às Secretarias Municipais e entidades da administração 

municipal indireta; 

II - aos órgãos estaduais e federais sediados em Carrasco Bonito -

TO; 

III - à população, junto à Câmara Municipal. 

 

Art. 8º -  O Poder Legislativo deverá, obrigatoriamente, manter 

arquivo permanente contendo todas as edições do DOCMCB, em 

formato impresso e meio eletrônico. 

 

Art. 9º -  Após a publicação no DOCMCB, os documentos não 

poderão sofrer modificações ou suspensões. 

Parágrafo Único. Eventuais retificações deverão constar de nova 

publicação. 

 

Art. 10º -  A responsabilidade pelo conteúdo remetido à 

publicação é do ente ou da unidade que o produziu. 

 

Art. 11º -  No caso de indisponibilidade de acesso ao DOCMCB, 

ocasionado por incidentes de qualquer ordem, haverá invalidação 

da edição por ato do Presidente da Mesa Diretora da Câmara. 
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Parágrafo Único. No caso previsto do caput deste artigo, os 

documentos serão publicados na edição subsequente. 

 

Art. 12º -  O DOCMCB atenderá aos requisitos de autenticidade, 

integridade, validade jurídica e interoperabilidade da 

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira (ICP Brasil), 

instituída pela Medida Provisória nº 2.200-2, de 24 de agosto de 

2001, ou outra norma que vier a substituí-la. 

 

Art. 13º - Nos casos em que a legislação específica exigir a 

publicação no Diário Oficial da União e/ou no Diário Oficial do 

Estado do Tocantins, tais atos também serão publicados no Diário 

Oficial Eletrônico da Câmara Municipal de Carrasco Bonito -TO. 

 

Art. 14º - As despesas com a execução desta Lei correrão à conta 

das dotações orçamentárias próprias. 

 

Art. 15º -  Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 

 

REGISTRE-SE  PUBLIQUE-SE  CUMPRA-SE; 

 

GABINETE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARRASCO 

BONITO, ESTADO DO TOCANTINS, aos 18 dias do mês de 

março do ano de 2022. 

 

JOHNNATAN RODRIGUES GUIMARÃES 

Presidente da Câmara 

 

ATAS DAS SESSÕES ORDINÁRIAS DO MÊS DE 

MARÇO 
 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO 
 

Ata da Primeira Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Carrasco Bonito/TO, realizada no dia 14 de março de 2022. Aos 

catorze e um dias do mês março de 2022, às 19 h e 00 min, sob a 

Presidência do Vereador Johnnatan Rodrigues Guimarães, 

compareceram para a Primeira Sessão Ordinária do mês os 

seguintes Vereadores: Carlindo Batista da Silva, Danillo Martins 

Borges, Jose da Silva, Francisco Pereira Castro, José Martins da 

Silva, Raimundo Nonato Alves Pereira e Washington Ferreira 

Mota. Ausente a Vereadora Marqueane Martins Oliveira. Em 

seguida o Senhor Presidente achando um número legal e conforme 

declarou aberta a presente Sessão.  Sequencialmente, foi realizada 

a chamada nominal dos Vereadores. Em sequência, a primeira 

Secretária fez a leitura da ata da Sessão anterior, a mesma sendo 

votada, recebeu aprovação unanime dos Vereadores presentes. 

Continuamente, o Presidente pediu que todos fiquem de pé para a 

leitura da palavra bíblica. Foi lida uma passagem do livro de 

Salmos. Logo após, o Vereador Presidente fez a oração da noite. 

Em sequência, solicitou aos Vereadores para apresentarem suas 

matérias. De imediato, foram apresentadas as seguintes matérias: 

PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 004/2022, DE AUTORIA 

DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, QUE “INSTITUI O 

DIA MUNICIPAL DAS QUEBRADEIRAS DE COCO 

BABAÇU NO MUNICÍPIO DE CARRASCO BONITO, 

ESTADO DO TOCANTINS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 

005/2022 DE AUTORIA DO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO QUE DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO 

DE RUA CÍCERO LOPES MARQUES NO MUNICÍPIO DE 

CARRASCO BONITO, ESTADO DO TOCANTINS, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em sequencia, a palavra foi 

concedida ao Vereador Francisco, este agradeceu a Deus, 

cumprimentou os presentes. Fez um retrospecto da corrida 

eleitoral para presidência desta casa. Explicou que juntamente com 

o Vereador José da Silva procurou o prefeito para saber se ele tinha 

oposição a sua candidatura a presidência. Falou que na 

oportunidade recebeu aval positivo. Disse que a situação se repetiu 

em Consulta ao Ex-gestor Carlos Alberto. Disse que passado os 

dias, perguntou novamente o Prefeito, recebendo dele a mesma 

resposta. Recebida a posição positiva, iniciaram as campanhas e 

formaram uma chapa em sua residência. Disse que a partir dalí 

iniciaram as fofocas. Explicou que em nenhum momento o 

Deputado Amélio Cayres teve participação nessa campanha a 

presidência. Falou que em seus anos de gestão e trabalho público, 

somente não teve a confiança do atual Prefeito Nêgo. Disse que é 

um homem de palavra e postura política. Falou do enredo de outras 

políticas que se passaram. Explicou que hoje não conseguirá 

apoiar o Deputado Fabion em razão dos recentes acontecimentos. 

Agradeceu todos os Vereadores em especial o Vereador Carlindo 

que lutou até o final. Disse que foi feito um pré-compromisso junto 

ao Deputado Jair Farias, mas nada se concretizou. Disse que é um 

político digno e que não engana ninguém. Parafraseou o ocorrido 

com a história de um sapo e um escorpião. Explicou que não 

poderá acompanhar pessoas que não confiam em sua pessoa, 

referindo-se ao Prefeito Nêgo. Falou que a política desta casa já 

passou, mas estamos iniciando uma nova eleição para deputado e 

Governador. Disse que não guarda mágoa dos colegas e que o 

ocorrido faz parte da política. Em Sequência, o Vereador José da 

Silva fez uso da palavra pela ordem, agradeceu a Deus, 

cumprimentou os presentes, disse ao Vereador Francisco que isso 

faz parte da política. Falou que em nenhum momento o Vereador 

Francisco se disse candidato, mas sim, indicado pelos demais 

colegas. Falou que o Vereador Danillo foi um dos propulsores da 

ideia. Disse serem verdadeiras as palavras, vez que as consultas 

foram feitas junto ao Prefeito Nêgo e Ex-Prefeito Carlos Alberto. 

Disse que conhece Chico Dodó de muitos anos. Explicou que 

conhece ele e sua estima. Disse que ao contrário do Vereador 

Francisco, aqui nesta casa temos Vereadores fuxiqueiros. Falou 

que muitas intrigas foram feitas entre o Gestor e o Prefeito. O 

Vereador Francisco aparteou a palavra, disse ouve rumores de um 

suposto áudio, no qual o Deputado Amélio tinha forte participação 

na eleição da mesa diretora. Falou que desconhece a existência 

desse áudio. O Vereador José da Silva voltou a fazer uso da 

palavra, continuou a discorrer dos fatos mentirosos ocorridos. 

Defendeu o Vereador Chico Dodó. Disse que ele (Zezim) era quem 

dizia que não votava no Deputado Fabion. Explicou que o 

Vereador Carlindo também foi enganado. Disse que o Prefeito 

perdeu muitos votos com suas atitudes. O Vereador Gazim fez uso 

da palavra, disse que tem pouco tempo de mandato. Disse que sua 

conduta é conhecida e não é home de trazer fuxico para ninguém. 

Falou que sua conduta integra é conhecida de longos anos. O 

Vereador Raimundo fez uso da palavra, deu uma boa noite a todos, 

disse ao Vereador Francisco que sempre afirmou para ele e para 

todos que apoiaria o candidato do Prefeito. Falou que assim que 

soube a preferência deste, se manifestou para todas a sua intenção 

de voto. Disse que também teve a oportunidade de ser candidato, 

todavia, disse que não é algo que ele almeja. Falou que esses 

falatórios são problemas desde o início desta casa. Falou que 

apoiará o Deputado Fabion, porque ele tem muitos serviços 

prestados em nossa cidade. Explicou que não ajudará o Deputado 

Amélio, porque ele não tem serviços prestados em nossa cidade. 

Disse que em vinte mil, foi obrigado o Prefeito acionar a justiça 

para construir um estádio no Povoado Vinte Mil. Disse que por 

muitas vezes já ajudou o Deputado Amélio junto a esta casa. Disse 

que os Deputados Gaguim e Osires encaminham emendas para 

nossos municípios e merecem o seu voto. Disse que elegeu o 

Prefeito e quer trabalhar quatro anos ao seu lado. O Vereador 

Francisco novamente aparteou a palavra, disse que o Deputado 

Amélio tem serviços prestados sim. Disse que veio duzentos mil 

para ampliar a quadra do povoado vinte Mil, e “comeram” o 

dinheiro todo. Falou que mandou dinheiro para murar o cemitério 

de vinte mil e o recurso foi rejeitado. Falou dos serviços prestados 

pelo Deputado em nossa cidade. Disse que ele é um homem 

honrado perante a sociedade. O Vereador Raimundo Replicou que 

é uma mixaria um deputado com quatro mandatos destinar apenas 

trezentos mil para nosso município. Falou que o deputado tem que 

lembrar é de nosso povo e não do prefeito gestor. Disse que esse 

valor destinado pelo Deputado Amélio é vergonhoso. O Presidente 

deu uma boa noite a todos, disse que todos conhecem a história do 
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Vereador Francisco. Explicou que as falácias existem umas para 

levantar e outras para derrubar. Disse que estavam de fato falando 

do Vereador Francisco na casa do Prefeito Nêgo. Disse que o 

objeto da conversa era sobre a campanha política que se aproxima. 

Falou que nunca ouviu nenhum dos áudios citados pelos 

Vereadores. Disse que a Vereadora Marqueane comentou com ele 

sobre um áudio no qual o Vereador Gazim já fazia parte do grupo. 

Disse ao Vereador Francisco que ele tem sua estima e de todos 

dessa casa. Falou que as falácias foram o que motivaram sua 

candidatura a reeleição a presidência. Por fim, disse que não 

havendo mais nada a tratar nesta sessão declarou a mesma 

encerrada. Esta Ata depois de lida e achada conforme, será 

assinada pelos Vereadores Presentes. Sala das sessões da Câmara 

Municipal de Carrasco Bonito/TO, aos 14 dias do mês de março 

de 2022. 

 

ATA DA SEGUNDA SESSÃO  
 

Ata da Segunda Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Carrasco Bonito/TO, realizada no dia 15 de março de 2022. Aos 

quinze dias do mês março de 2022, às 19 h e 00 min, sob a 

Presidência do Vereador Johnnatan Rodrigues Guimarães, 

compareceram para a Segunda Sessão Ordinária do mês os 

seguintes Vereadores: Danillo Martins Borges, Francisco Pereira 

Castro, Jose da Silva, José Martins da Silva, Marqueane Martins 

Oliveira, Raimundo Nonato Alves Pereira e Washington Ferreira 

Mota. Ausente o Vereador Carlindo Batista da Silva. Em seguida 

o Senhor Presidente achando um número legal e conforme 

declarou aberta a presente Sessão.  Sequencialmente, foi realizada 

a chamada nominal dos Vereadores. Em sequência, a primeira 

Secretária fez a leitura da ata da Sessão anterior, a mesma sendo 

votada, recebeu aprovação unanime dos Vereadores presentes. 

Continuamente, o Presidente pediu que todos fiquem de pé para a 

leitura da palavra bíblica. Logo após, o Vereador Presidente fez a 

oração da noite. Em sequência, solicitou aos Vereadores para 

apresentarem suas matérias. De imediato, foram apresentadas as 

seguintes matérias: REQUERIMENTO DE Nº 002/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ DA SILVA, QUE 

DISPÕE SOBRE A INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS DE 
LEDS NO POVOADO VINTE MIL. Este sendo votado em 

caráter de urgência, foi aprovado em primeiro turno em caráter de 

urgência. Em sequência, botou em votação em segundo turno as 

seguintes matérias: PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 002/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR PRESIDENTE 

JOHNNATAN RODRIGUES GUIMARÃES, QUE INSTITUI 

O DIÁRIO OFICIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARRASCO BONITO/TO COMO MEIO OFICIAL DE 

COMUNICAÇÃO, PUBLICIDADE E DIVULGAÇÃO DOS 

ATOS DO PODER LEGISLATIVO CARRASCO 

BONITO/TO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO 

DE RESOLUÇÃO Nº 003/2022, DE AUTORIA DA MESA 

DIRETORA DA CÂMARA, QUE FIXA OS SUBSÍDIOS DOS 

VEREADORES E DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARRASCO BONITO-TO, PARA A 

LEGISLATURA 2021/2024, COM BASE NAS EMENDAS 

CONSTITUCIONAIS Nº 019 DE 04/06/1998 E Nº 25 DE 

15/02/2000, LEI COMPLEMENTAR Nº 25/1975 E ADOTA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS, estes sendo submetidos em 

votação foram aprovados unanimemente pelos Vereadores 

presentes. Não havendo nenhum Vereador inscrito, a palavra foi 

concedida ao Vereador Francisco pela ordem, este deu uma boa 

noite a todos, cumprimentou os presentes. Disse que o motivo de 

suas palavras pela ordem é se referir a um tempo no qual todos os 

municípios já se manifestaram e Carrasco está omisso em tratar do 

pagamento do novo piso nacional dos Professores. Falou que 

dentre os municípios vizinhos somente Carrasco Bonito ainda não 

se manifestou. Pediu aos colegas apoio para questionarem a 

ausência desse aumento. Falou que o dinheiro está vindo, mas não 

está chegando a nossos professores. Pediu que esta casa levante a 

bandeira da valorização profissional. O Vereador Raimundo fez 

uso da palavra pela ordem, cumprimentou os presentes em nome 

do Senhor Reginaldo. Replicou ao Vereador Francisco que ele tem 

que buscar explicações junto a secretária de Educação a qual foi 

sua eleitora. Falou que sentou com a Secretaria e recebeu dela 

resposta positiva de aumento em benefício dos Professores. Falou 

que o Prefeito Nêgo tem muito serviços prestados já nessa cidade. 

Falou que o Prefeito nesta eleição para a mesa diretora demostrou 

que tem capacidade de governar nosso município. O Vereador 

Danillo fez uso da palavra pela ordem, cumprimentou a todos em 

nome do Presidente desta casa. Parabenizou a preocupação do 

Vereador Francisco, disse que hoje recebeu uma ligação sobre a 

mesma preocupação. Disse que já conversou com o Prefeito e 

recebeu dele resposta que nos próximos dias será conversado com 

o SINTET para resolver o problema. Falou que recebeu garantia 

do Prefeito que pagará o valor máximo que está a disposição 

financeira do município. O Vereador Presidente disse que é 

importante salutar a preocupação para com a classe de professores. 

Falou que a preocupação de nosso Prefeito é mesma de todos os 

prefeitos de cidades de pequenas. Falou que nosso município 

recebeu um aumento pequeno não conseguindo atingir o valor do 

novo piso da educação nacional. Falou que tem conhecimento que 

já estão em campo as equipes de negociações (profissionais, 

sindicatos e equipe técnica). Citou a realidade financeira de 

professores de outros municípios os quais entrarão em greve nos 

próximos dias. Falou que todos os aumentos devem ser feitos de 

forma atenta e legal, pois a Secretaria de educação é a que mais 

recebe dinheiro. Falou que nos próximos dias tem certeza que o 

problema será resolvido. Lamentou que seja necessário demitir os 

contratos temporários para que seja atingido o valor do novo piso 

nacional aos servidores efetivos. Por fim, disse que não havendo 

mais nada a tratar nesta sessão declarou a mesma encerrada. Esta 

Ata depois de lida e achada conforme, será assinada pelos 

Vereadores Presentes. Sala das sessões da Câmara Municipal de 

Carrasco Bonito/TO, aos 15 dias do mês de março de 2022. 

 

ATA DA TERCEIRA SESSÃO  
 

Ata da Terceira Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Carrasco Bonito/TO, realizada no dia 16 de março de 2022. Aos 

dezesseis dias do mês março de 2022, às 19 h e 00 min, sob a 

Presidência do Vereador Johnnatan Rodrigues Guimarães, 

compareceram para a Terceira Sessão Ordinária do mês os 

seguintes Vereadores: Carlindo Batista da Silva, Jose da Silva, 

José Martins da Silva, Raimundo Nonato Alves Pereira e 

Washington Ferreira Mota. Ausentes os Vereadores: Danillo 

Martins Borges, Francisco Pereira Castro e Marqueane Martins 

Oliveira. Em seguida o Senhor Presidente achando um número 

legal e conforme declarou aberta a presente Sessão.  

Sequencialmente, foi realizada a chamada nominal dos 

Vereadores. Em sequência, o Secretário Administrativo Odean fez 

a leitura da ata da Sessão anterior, a mesma sendo votada, recebeu 

aprovação unanime dos Vereadores presentes. Continuamente, o 

Presidente pediu que todos fiquem de pé para a leitura da palavra 

bíblica.  Foi lida uma passagem do livro do João. Logo após, o 

Vereador Presidente fez a oração da noite. Em sequência, solicitou 

aos Vereadores para apresentarem suas matérias. De imediato, 

foram apresentadas as seguintes matérias: REQUERIMENTO 

DE Nº 001/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

RAIMUNDO NONATO, QUE DISPÕE SOBRE O 

BLOQUETEAMENTO NAS PROXIMIDADES DO 

ESTÁDIO MUNICIPAL JOSÉ RIBAMAR, 

REQUERIMENTO DE Nº 002/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RAIMUNDO NONATO, QUE DISPÕE SOBRE 

A REFORMA DO CENTRO COMUNITÁRIO. Não havendo 

nenhum Vereador inscrito, a palavra foi concedida pela ordem ao 

Vereador Raimundo Nonato, este pediu aos colegas apoio em seus 

Requerimentos, explicando a motivação de cada um. Falou que 

tem certeza que após aprovado nosso Prefeito executará estes. 

Logo após, o Presidente agradeceu a presença de todos e disse que 

não havendo mais nada a tratar nesta sessão declarou a mesma 

encerrada. Esta Ata depois de lida e achada conforme, será 

assinada pelos Vereadores Presentes. Sala das sessões da Câmara 
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Municipal de Carrasco Bonito/TO, aos 16 dias do mês de março 

de 2022. 

 

ATA DA QUARTA SESSÃO  
 

Ata da Quarta Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Carrasco 

Bonito/TO, realizada no dia 21 de março de 2022. Aos vinte e um 

dias do mês março de 2022, às 19 h e 00 min, sob a Presidência do 

Vereador Johnnatan Rodrigues Guimarães, compareceram para a 

Quarta Sessão Ordinária do mês os seguintes Vereadores: Carlindo 

Batista da Silva, Francisco Pereira Castro, Jose da Silva, José 

Martins da Silva, Marqueane Martins Oliveira, Raimundo Nonato 

Alves Pereira e Washington Ferreira Mota. Ausente o Vereador: 

Danillo Martins Borges. Em seguida o Senhor Presidente achando 

um número legal e conforme declarou aberta a presente Sessão.  

Sequencialmente, foi realizada a chamada nominal dos 

Vereadores. Em sequência, o a primeira secretária fez a leitura da 

ata da Sessão anterior, a mesma sendo votada, recebeu aprovação 

unanime dos Vereadores presentes. Continuamente, o Presidente 

pediu que todos fiquem de pé para a leitura da palavra bíblica.  Foi 

lida uma passagem do livro do João. Logo após, o Vereador 

Presidente fez a oração da noite. Em sequência, solicitou aos 

Vereadores para apresentarem suas matérias. De imediato, foram 

apresentadas as seguintes matérias: REQUERIMENTO DE Nº 

001/2022, DE AUTORIA DA VEREADORA MAQUEANE 

MARTINS, QUE DISPÕE SOBRE AQUISIÇÃO DE UM 

BEBEDOURO INDUSTRIAL E DESTINAÇÃO PARA O 

VESTIÁRIO DO ESTÁDIO MUNICIPAL JOSÉ RIBAMAR, 

LOCALIZADO NA SEDE DESTE MUNICÍPIO. 

REQUERIMENTO DE Nº 002/2022, DE AUTORIA DA 

VEREADORA MAQUEANE MARTINS, QUE DISPÕE 

SOBRE DOAÇÃO DE UM DOS ONIBUS PERTENCENTES 

A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA A 
SECRETARIA DE TRANSPORTES DO MUNICÍPIO. Em 

sequência, a palavra foi concedida ao Vereador Francisco Pereira 

Castro, este fazendo uso da palavra, iniciou fazendo a leitura de 

um versículo bíblico.  Falou que na noite de ontem participou de 

um culto, no qual ouviu a palavra que conta a história do rei Davi. 

Falou que desde que se entende por ser humano tem procurado 

tratar a todos, bem com respeito e sem maldade. Falou aos 

presentes da alegria que está dentro de seu coração. Disse que 

soube do dialogo entre Prefeito, Sindicato e Professores os quais 

chegaram a um consenso no que se refere ao piso nacional dos 

Professores. Parabenizou o Prefeito e os Professores pela 

negociata benéfica. Falou que nos últimos sessenta dias, teve 

pessoas que tentaram lhe afastar do Prefeito. Falou que Deus o tem 

guiado e conduzido nos momentos certos. Disse que recentemente 

teve um encontro muito produtivo com o Prefeito e tem certeza 

que esse encontro tem incomodado muitas pessoas. Reafirmou aos 

presentes que tem compromisso com o Prefeito caso ele vá a 

reeleição. Disse que ouviu um áudio feito pelo Vereador Danillo, 

disse que gostaria que o mesmo estivesse aqui para perguntar o 

que ele tem feito para merecer tais palavras. Falou que o mesmo 

só trata o bem com o mau. Falou que gostaria que ele provasse que 

ele (Francisco) denunciou os contratos de Carrasco Bonito. Negou 

tal acusação. Disse que hoje o Vereador Danillo faltou, mas tem 

certeza que amanhã ele virá. Disse que postou uma matéria no 

grupo da Câmara falando dos motivos de contas rejeitadas de Ex-

gestores municipais. Falou que quem julga contas de Prefeitos e 

Ex-Prefeitos é a Câmara Municipal. Disse que honrará seu 

compromisso com o Ex-prefeito Carlos Alberto para aprovação de 

suas contas.  Falou ao Vereador José da Silva que eles dois foram 

usados pelo Vereador Danillo. Falou que o impasse que outrora 

existia entre ele e o Prefeito ficou para trás. O Vereador Raimundo 

também fez uso da palavra, disse que essa é uma semana difícil 

vez que perdeu o seu pai. Falou dos grandes serviços prestados 

pelo seu pai junto a sua família e o povo de Carrasco Bonito. Pediu 

que Deus lhe ponha em um bom lugar. Falou que não sabe quem 

fez a denúncia dos contratos, mas a denúncia existe. Falou que o 

Ministério Público acionou a Prefeitura nos últimos dias. Falou 

que ele não tem coragem de denunciar contratos que alimentam 

nosso povo. Falou que esse cidadão que denunciou os contratos 

não é homem, porque ele não mostrou a cara, fazendo a denuncia 

anônima. Falou ao Vereador Francisco que a uns dias atrás ele 

bateu muito no Prefeito, inclusive publicando matérias nas redes 

sociais. Disse que deveria tem um entendimento prévio antes de 

tais publicações. Falou para ser fiel ao Prefeito tem que seguir o 

candidato do Prefeito. Falou que deu sua palavra e apoiará o 

candidato Fabion, o qual tem muito serviços prestados em nossa 

cidade. Falou que não apoiará um Deputado que não destina 

emendas para nossa cidade. Falou que não podemos direcionar 

emendas pensando em Prefeito, mas sim, no povo que o ajudou. 

Falou que se envergonha em votar em um candidato desse que não 

ajuda ou presta serviços a nosso povo. Falou que a verdade será 

dita nessa casa e nos palanques. Citou que o estádio de Vinte Mil 

só foi feito após o Prefeito acionar a justiça. Relembrou o mandato 

do Ex-Deputado Rocha Miranda que ajudou nosso povo. Falou 

que quem ajuda merece o voto de nosso povo. Disse que o 

Vereador Francisco tem que cumprir sua palavra de apoiar o 

Deputado Fabion Gomes conforme acordado. O Vereador 

Washington fez uso da palavra pela ordem, disse que o motivo de 

suas palavras é reforçar o Requerimento para construção de uma 

galeria/ponte na estrada que dá acesso ao Cento do Gonçalo. Disse 

que diariamente acompanha a rotina de nosso povo. O Vereador 

Jose da Silva fez uso da palavra, deu uma boa noite a todos, disse 

ao Vereador Francisco que ficou muito preocupado com o que 

ocorreu nesta casa junto aos colegas. Disse que sempre defendeu 

o Vereador Francisco, tanto junto aos colegas, quanto junto ao 

Prefeito. Falou que 90% (noventa porcento) dos votos do Vereador 

Francisco ajudaram o Prefeito na eleição. Falou que o Prefeito tem 

que consertar essas coisas e não perder os votos do Vereador 

Francisco. Disse que as eleições se repetem rapidamente. Falou 

que a decisão de retornar a base do Prefeito foi acertada. Disse que 

Carrasco Bonito até o fim desse mandato será toda calçada para 

beneficio de nosso povo. Falou que ontem o Deputado Gaguim 

prometeu uma caminhonete para esta casa e um prédio novo para 

a Câmara. Disse que estamos todos de parabéns. O Vereador 

Francisco fez uso da palavra pela ordem, agradeceu as palavras do 

Vereador José da Silva. Pediu que o Vereador Raimundo Nonato 

mostre em ata o local ou dia em que ele falou mau do Prefeito. 

Pediu que o mesmo se não conseguir no dia de hoje, mas mostre 

no dia de amanhã. O Vereador Raimundo disse que os ataques 

feitos pelo Vereador Francisco ocorreram não em sessão, mas sim, 

em redes sociais. Falou que nessa eleição de deputados temos que 

ficar em primeiro lugar. Falou que é companheiro do Prefeito 

agora e na hora do voto nas campanhas de deputados. Relembrou 

que sempre foi fiel ao Prefeito ao Presidente Johnnatan. Falou que 

na campanha de Presidente ele o havia advertido para ele não 

entrar na campanha, mas o mesmo não atendeu. A Vereadora 

Marqueane fez uso da palavra pela ordem, cumprimentou os 

presentes, desejou seus pêsames ao Vereador Raimundo, pediu 

apoio dos colegas aos seus Requerimentos justificando a 

necessidade de cada um. Sobre a politica partidária, disse que 

precisamos de um deputado atuante em nosso município. Pediu 

apoio ao seu candidato. Pediu que façamos uma campanha limpa 

sem ataques a honra de ninguém. O Presidente fez uso da palavra, 

agradeceu a presença de todos em nome da Presidente eleita 

Vereadora Marqueane. Sobre as falas dos colegas (campanha 

política) disse que o apoio e o voto são democráticos. Disse que 

esse é um direito natural de escolha. Falou que os votos de Chico 

Dodó são os mesmos do Prefeito Nêgo. Falou que foi acertada a 

decisão do Vereador Francisco. Disse que dá razão ao Vereador 

Raimundo, vez que é ruim o Prefeito apoiar um candidato e não 

tirar maioria de votos em sua cidade. Disse que tal fato gera um 

constrangimento. Falou dos bons serviços prestados a nossa 

comunidade tanto na área da saúde quanto a assistência social. 

Pediu ao nosso Prefeito que cuide do povo de Carrasco Bonito. 

Falou que a luta é árdua, mas será travada. Disse que não tira o 

mérito de outros candidatos, mas apoiará o Deputado Fabion. 

Agradeceu o povo, que constantemente seguem suas opiniões no 

que se referem aos votos. Logo após, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e disse que não havendo mais nada a tratar nesta 
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sessão declarou a mesma encerrada. Esta Ata depois de lida e 

achada conforme, será assinada pelos Vereadores Presentes. Sala 

das sessões da Câmara Municipal de Carrasco Bonito/TO, aos 21 

dias do mês de março de 2022. 

 

ATA DA QUINTA SESSÃO  
 

Ata da Quinta Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Carrasco 

Bonito/TO, realizada no dia 22 de março de 2022. Aos vinte e dois 

dias do mês março de 2022, às 19 h e 00 min, sob a Presidência do 

Vereador Francisco Pereira Castro, compareceram para a Quinta 

Sessão Ordinária do mês os seguintes Vereadores: Carlindo 

Batista da Silva, Jose da Silva e Washington Ferreira Mota. 

Ausentes os Vereadores: Danillo Martins Borges, Johnnatan 

Rodrigues Guimarães, José Martins da Silva, Marqueane Martins 

Oliveira e Raimundo Nonato Alves Pereira. Em seguida o Senhor 

Presidente achando um número legal e conforme declarou aberta 

a presente Sessão.  Sequencialmente, foi realizada a chamada 

nominal dos Vereadores. Em razão de da ausência de quórum, não 

foi lida a ata da sessão anterior. Continuamente, o Presidente pediu 

que todos fiquem de pé para a leitura da palavra bíblica.  Foi lida 

uma passagem do livro do Jeremias. Logo após, o Vereador 

Presidente fez a oração da noite. Em sequência, não havendo 

matérias, nenhum Vereador inscrito, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e disse que não havendo mais nada a tratar nesta 

sessão declarou a mesma encerrada. Esta Ata depois de lida e 

achada conforme, será assinada pelos Vereadores Presentes. Sala 

das sessões da Câmara Municipal de Carrasco Bonito/TO, aos 22 

dias do mês de março de 2022. 
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